

FUNGSI TAMAN KOTA DI KAWASAN PERKOTAAN SINGARAJA



Jika memperhatikan Perda RTRW Kabupaten Buleleng (Perda No. 9 Tahun 2013) dan Usulan Pembakuan Nama Rupa Bumi yang disampaikan Dinas Perumahan, Permukiman, dan Pertanahan (Perkimta) Kabupaten Buleleng yang ditujukan kepada Sekretaris Daerah Kabupaten Buleleng cq. Kepala Bagian Pemerintahan (Surat No. 030/580/RTH/2017, 26 Juli 2017), tidak ada terlihat secara jelas fungsi dan peruntukkan Taman Kota di Kawasan Perkotaan Singaraja. Berarti dengan demikian, secara formal fungsi dan peruntukkan taman kota di Kawasan Perkotaan Singaraja masih bersifat umum. Taman kota di Kawasan Perkotaan Singaraja belum memiliki peruntukkan dengan tema khusus.

Taman merupakan bagian dari Ruang Terbuka Hijau (RTH). Respon dari angket yang ditujukan bagi SKPD di lingkungan Pemkab Buleleng, secara umum menunjukkan bahwa terdapat empat (4) fungsi yang diharapkan dapat dijalankan oleh taman kota di Kawasan Perkotaan Singaraja. Keempat fungsi taman tersebut dapat dikemukakan sebagai berikut.

- Fungsi Ekologis

Taman Kota di Kawasan Perkotaan Singaraja diharapkan dapat berfungsi sebagai paru-paru kota, sebagai peneduh, berperan dalam mengatur iklim mikro, dan dapat menjadi lokasi serapan air hujan.

- Fungsi Sosial

Taman Kota di Kawasan Perkotaan Singaraja dapat berfungsi menjadi media komunikasi warga, sebagai wadah dan objek pendidikan, penelitian, dan pelatihan dalam mempelajari alam, menjadi tempat beraktivitas sosial seperti berolahraga dan rekreasi. Selain itu, juga diharapkan dapat menunjang kesehatan pengunjung, menjadikan pengunjung merasa nyaman, di samping dapat mengakomodir kebutuhan masyarakat pada tiap aras (tujuan pengunjung).

- Fungsi Ekonomi

Taman Kota di Kawasan Perkotaan Singaraja secara ekonomi dapat memberikan kehidupan masyarakat untuk berdagang dan menjual jasa. Selain itu, juga diharapkan dapat menyediakan sumber produk yang bisa dijual seperti tanaman bunga, buah, daun, dan sayur mayur, serta menjadi bagian dari usaha pertanian, perkebunan, kehutanan, kerajinan, termasuk juga produk-produk dari hasil kerajinan rumah tangga.

- Fungsi Estetika

Taman Kota di Kawasan Perkotaan Singaraja diharapkan dapat menunjang keindahan kota dan menjadi pembingkai pemandangan untuk melembutkan kesan kaku dari bangunan kota, sehingga sekaligus juga dapat menjadi ikon kota. Guna menunjang fungsi estetika tersebut diharapkan taman kota di Kawasan Perkotaan Singaraja dikembangkan dengan proporsi vegetasi yang lebih dominan dan kondisi sarana prasarana yang baik. (*Balitbang/21*).